

04 fév 2005 -16:00

Appartient à [Conseil des Ministres du 4 février 2005](#)

Agence fédérale de Contrôle nucléaire

Sur proposition de M. Patrick Dewael, Ministre de l'Intérieur, le Conseil des Ministres a approuvé un projet d'arrêté royal portant désignation du directeur général de l'Agence fédérale de Contrôle nucléaire (AFCN).

Sur proposition de M. Patrick Dewael, Ministre de l'Intérieur, le Conseil des Ministres a approuvé un projet d'arrêté royal portant désignation du directeur général de l'Agence fédérale de Contrôle nucléaire (AFCN).

Cette agence a été notamment créée (*) pour s'occuper de la protection de la population et de l'environnement contre les dangers résultant des rayonnements ionisants. Le projet renouvelle le mandat de directeur général de M. Jean-Paul Samain pour une nouvelle période de six ans, à partir du 1er décembre 2004. (*) par la loi du 15 avril 1994.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe